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COMUNICACIÓN CONVOCATORIA 

Órgano o unidad administrativa: Secretaría General del Pleno 
Asunto: Pleno ordinario del mes de noviembre 

La Alcaldesa-Presidenta, por Decreto de 22 de noviembre de 2021, ha resuelto convocar la celebración 
de la sesión ordinaria del PLENO para el próximo día 25 de noviembre de 2021 en el Salón de Plenos, en 
primera convocatoria a las 9:00 horas o en segunda convocatoria en los plazos del artículo 69.2 del ROP, 
fijando el siguiente ORDEN DEL DÍA: 

A) SECCIÓN RESOLUTIVA 

i) Propuestas de la Secretaría General relativas a: 

1º.- Aprobación de las actas de las sesiones extraordinaria y ordinaria, respectivamente, de 27 de octubre de 
2021. 

ii) Propuesta de la Secretaría General del Pleno de toma de conocimiento y en su caso ratificación de acuerdos de otros 
órganos: 

2º.- Dación de cuenta de modificaciones en el Grupo Político Municipal Vox. 

iii) Proyectos de normas y acuerdos de la Junta de Gobierno Local dictaminados por la Comisión Informativa competente: 

3º.- Aprobación inicial de la modificación de crédito 22/2021, consistente en Suplemento de Crédito derivado 
de los contratos de emergencia por la borrasca Filomena. 

4º.- Aprobación inicial de la modificación de crédito 29/2021, consistente en Suplemento de Crédito para 
inversiones de las Concejalías de Medio Ambiente, Movilidad y Deportes y de Obras y Rehabilitación de 
Cascos. 

5º.- Aprobación inicial de la modificación de crédito 30/2021, consistente en Crédito Extraordinario para obras 
de construcción de pasarela peatonal y ciclista sobre la M-503 y sobre la M-508. 

B) SECCIÓN DE IMPULSO POLÍTICO Y CONTROL 

i.  Dación de cuenta de los Decretos de la Alcaldía del Ayuntamiento: 
6º.- Decreto de la Alcaldesa-Presidenta de 27 de octubre de 2021 de modificación parcial de las competencias delegadas 

en los Titulares de las Áreas de Gobierno y Concejales Delegados. 

7º.- Decretos remitidos por el Concejal-Secretario de la Junta de Gobierno Local. 

ii.  Dación de cuenta de los acuerdos adoptados por la Junta de Gobierno Local: 
8º.- Acuerdo de la Junta de Gobierno Local de 17 de noviembre de 2021 de delegación de competencias en Titulares de 

Área y Concejales Delegados. 
9º.- Actas de las sesiones de la Junta de Gobierno Local remitidas por el Concejal-Secretario. 

iii.  Dación de cuenta de los actos dictados por los demás órganos con responsabilidades de gobierno: 
10º.- Resoluciones de los Tenientes de Alcalde de las Áreas y Concejales Delegados remitidas por el Concejal-Secretario 

de la Junta de Gobierno Local. 
11º.- Resoluciones del Titular del Órgano de Gestión Tributaria y de la Titular de la Recaudación. 
12º.- Resoluciones de Secretaría General del Pleno. 

iv.  Mociones: 

13º.- Del Grupo Municipal Socialista sobre adherir a Pozuelo en la campaña de “Municipios Contra el Maltrato”. 

14º.- Del Grupo Municipal Ciudadanos de Pozuelo sobre programa de prestación ambiental sustitutoria. 

15º.- Del Grupo Municipal Vox sobre la modificación de la Ordenanza de tramitación de licencias y 
autorizaciones para la instalación de terrazas de veladores en Pozuelo de Alarcón. 

v.  Ruegos y preguntas:  

16º.- Preguntas presentadas con una semana de antelación. 

De respuesta oral: 

16.4.- Del Sr. Macías Parras sobre la Carretera de Aravaca. 

16.39.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre actuaciones para garantizar la seguridad en el entorno de los 
colegios en las horas de entrada y salida de estudiantes. 

16.40.- Del Sr. Oria de Rueda Elorriaga sobre programación navideña infantil del Patronato de Cultura. 

16.41.- Del Sr. Oria de Rueda Elorriaga sobre ampliación de la plantilla de Policía Municipal. 

16.49.- Del Sr. Fernández Tomás sobre quiosco del parque Prados de Torrejón. 
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De respuesta escrita: 

16.1.- Del Sr. Macías Parras sobre sistemas de calefacción en los centros de mayores. 

16.2.- Del Sr. Macías Parras sobre sistemas de calefacción en los pabellones deportivos. 

16.3.- Del Sr. Macías Parras sobre una Nueva Bauhaus Europea. 

16.5.- Del Sr. Macías Parras sobre aprovisionamiento de sal. 

16.6.- De la Sra. González Jiménez sobre el mal estado de cabina telefónica en la Avenida de Europa. 

16.7.- De la Sra. González Jiménez sobre la Feria del Regalo Navideño. 

16.8.- De la Sra. González Jiménez sobre nuevos agentes de la Policía Municipal. 

16.9.- De la Sra. González Jiménez sobre recogida frecuente de hojas en nuestras calles. 

16.10.- De la Sra. González Jiménez sobre el Foro de Empleo y Empresas. 

16.11.- De la Sra. García Palomino sobre destoconado y proyecto de reforestación de Álamo de Bularas. 

16.12.- De la Sra. García Palomino sobre exterminación de roedores en Pozuelo. 

16.13.- De la Sra. García Palomino sobre paradas a demanda en Pozuelo. 

16.14.- De la Sra. García Palomino sobre Pleno Infantil. 

16.15.- De la Sra. García Palomino sobre la web de comerciantes. 

16.16.- Del Sr. Eusebio Cuesta sobre patinetes eléctricos. 

16.17.- Del Sr. Eusebio Cuesta sobre desbroce del arroyo de Pozuelo. 

16.18.- Del Sr. Eusebio Cuesta sobre recogida de hojas en otoño. 

16.19.- Del Sr. Eusebio Cuesta sobre la Cabalgata de Reyes. 

16.20.- Del Sr. González Bascuñana sobre mayor gasto y menor ingreso generado por la incidencia del 
COVID-19. 

16.21.- Del Sr. González Bascuñana sobre sentencia del Tribunal Constitucional referente al impuesto de 
la plusvalía –valoración del desajuste en las cuentas públicas municipales-. 

16.22.- Del Sr. González Bascuñana sobre sentencia del Tribunal Constitucional referente al impuesto de 
la plusvalía –alternativa para compensar el menor ingreso-. 

16.23.- Del Sr. González Bascuñana sobre sentencia del Tribunal Constitucional referente al impuesto de 
la plusvalía –volumen de reclamaciones-. 

16.24.- Del Sr. González Bascuñana sobre convocatoria de subvenciones para las Administraciones 
locales. 

16.25.- Del Sr. González Bascuñana sobre petición de información del colectivo de vecinos Salvemos 
Montegancedo. 

16.26.- De la Sra. Hernández Martínez sobre partida de 10.000 euros de concienciación contra la Violencia 
de Género. 

16.27.- De la Sra. Hernández Martínez sobre suciedad en alcantarillas e imbornales. 

16.28.- De la Sra. Hernández Martínez sobre talleres de apoyo psicológico a mayores y cuidadores. 

16.29.- De la Sra. Hernández Martínez sobre aparcamiento público en la Estación. 

16.30.- De la Sra. Hernández Martínez sobre contenedores de textil y calzado en Pozuelo. 

16.31.- De la Sra. Hernández Martínez sobre instalación de pérgolas fijas. 

16.32.- De la Sra. Hernández Martínez sobre estado del quiosco sito en el parque Prados de Torrejón. 

16.33.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre los tendidos telefónicos aéreos y su soterramiento en Los 
Horcajos, colonia San José, Las Minas y La Cabaña. 

16.34.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre la limpieza del parque Ruperto Chávarri y su mejora integral. 

16.35.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre la falta de autobuses a la zona del Residencial Universitario 
Somosaguas y Húmera en determinados días y horarios. 

16.36.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre problemas de climatización de los edificios del espacio cultural 
Volturno. 
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16.37.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre la situación de la vivienda del Ayuntamiento en la calle Tahona 
con Isidro Gómez, su titularidad y si es pública las razones por las que no se arregla y se pone a disposición 
de los vecinos con rentas bajas o jóvenes de nuestro municipio. 

16.38.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre patrullas de Policía Municipal en bicicleta para aumentar la 
sostenibilidad del servicio, aumentar la seguridad en diferentes zonas y colaborar a la reducción de 
infracciones de tráfico en entornos de colegios y otras vías. 

16.42.- Del Sr. Fernández Tomás sobre la carrera escolar de Navidad. 

16.43.- Del Sr. Fernández Tomás sobre terrazas de veladores cubiertas. 

16.44.- Del Sr. Fernández Tomás sobre denuncia a coches inmovilizados. 

16.45.- Del Sr. Fernández Tomás sobre segundo pago de ayudas a empresarios y autónomos. 

16.46.- Del Sr. Fernández Tomás sobre obstrucción de la calle de la Guía. 

16.47.- Del Sr. Fernández Tomás sobre instalación del spa en el centro deportivo El Torreón. 

16.48.- Del Sr. Fernández Tomás sobre estado de las jardineras de la Avenida de Europa nº 24. 

16.50.- Del Sr. Fernández Tomás sobre estado del palacete de la calle Heras. 

16.51.- Del Sr. Fernández Tomás sobre seguridad de vecinos frente a incendios en el barrio de Los 
Elementos. 

16.52.- Del Sr. Fernández Tomás sobre cambio de banderas en edificios públicos. 

16.53.- Del Sr. Fernández Tomás sobre aprobación definitiva del proyecto de reparcelación APR 2.6-02 
“UE2 Montegancedo”. 

16.54.- Del Sr. Fernández Tomás sobre aprobación definitiva de instrumentos de gestión en conexión M-
40 con APR 2.6-02 “UE2 Montegancedo”. 

16.55.- Del Sr. Fernández Tomás sobre formato de enmiendas a los Presupuestos municipales. 

16.56.- Del Sr. Fernández Tomás sobre autorización de obras de Coca de la Piñera de la Confederación 
Hidrográfica del Tajo. 

16.57.- De la Sra. Cabal Lorenzo sobre implantación del método CER para colonias felinas en el municipio. 

16.58.- De la Sra. Cabal Lorenzo sobre valla cortando la acera pavimentada en la Cruz de la Atalaya. 

16.59.- De la Sra. Cabal Lorenzo sobre las luces de Navidad. 

16.60.- De la Sra. Cabal Lorenzo sobre situación del conjunto árbol más acera próxima a la sala Educarte. 

16.61.- De la Sra. Cabal Lorenzo sobre plan de acción invernal. 

17º.- Preguntas por excepcionales razones de urgencia admitidas a trámite por la Junta de Portavoces. 

18º.- Ruegos con una semana de antelación. 

19º.- Ruegos formulados en plazo con posterioridad a la convocatoria. 

C) ASUNTOS DE URGENCIA 

20º.- Otros, en su caso, asuntos urgentes. 

 

En Pozuelo de Alarcón, a fecha de la firma 
EL SECRETARIO GENERAL DEL PLENO.- 

(firmado digitalmente) 

 
 
 
 
 

Gonzalo Cerrillo Cruz 
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